## Infrastructures routières/Réhabilitation de la voie de Derrière la SEEG

## Les travaux vont bon train



Cette nouvelle descente a permis à Jean-Fidèle

Otandault de rassurer les populations.

**CNE** 

Port-Gentil/Gabon

Samedi dernier, le membre du comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais est allé apprécié le niveau d'avancement des travaux de remise à niveau de la route de derrière l'usine de production d'eau potable de la Société d'énergie et d'eau du Gabon, dans le deuxième arrondissement.

UNE semaine après les avoir lancés, Jean-Fidèle Otandault est allé, samedi dernier, s'enquérir du bon déroulement des travaux de réhabilitation de la route de derrière l'usine de production d'eau potable de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), dans le 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil. Une façon pour le membre du comité permanent du bureau politique

Sur le terrain, Soco-TP s'active pour livrer tous les chantiers avant le retour des grandes pluies.

du Parti démocratique gabonais (PDG), non seulement de garder un œil sur l'entreprise adjudicataire, la Société de construction et des travaux publics (Soco-TP), mais de réaffirmer également aux populations son engagement à faire aboutir ce chantier qui doit permettre d'améliorer son niveau de service.

Lesdits travaux ont, en effet, été lancés le 8 septembre avec pour objectif de faciliter la circulation des automobilistes et la mobilité des habitants de cette partie de la ville, surtout en saison des pluies. Il est question, pour la Soco-TP, de reprofiler, la voie, la niveler, la charger avec la latérite qui sera ensuite compactée, afin d'épargner aux habitants et aux automobilistes de revivre cette année, le calvaire qu'ils ont toujours vécu en période pluvieuse.

Après la visite du chantier aux côtés de l'équipe dirigeante du deuxième arrondissement de la ville de sable, Jean-Fidèle Otandault a exprimé son satisfecit du niveau de réalisation des travaux. Un contentement qui se justifie par le fait que tous les nids-depoule et autres crevasses

parsemaient cette route, il y a quelque temps encore, relèvent désormais du passé. Les engins de l'entreprise adjudicataire ont tout raclé et mis à niveau l'infrastructure. Il ne reste plus qu'à entamer la dernière étape de la première partie desdits travaux, à savoir compactage de la latérite rechargée. Cette phase se fera dans les tout prochains jours, a indiqué Řrstic Radovan, le directeur général de Soco-TP. Mais déjà, et au grand bonheur des riverains, les transporteurs su-

faciliteront aussi l'écoulement des eaux pluviales. Les remerciements des po-

burbains ont commencé à

desservir la zone. L'on es-

père toutefois que les tra-

vaux en cours d'exécution

pulations du quartier n'ont pas tardé à se faire entendre, même si leur souhait est que "ces travaux s'étendent jusqu'aux pipelines qui traversent la zone". Jean-Fidèle Otandault, par ailleurs candidat du PDG aux prochaines législatives, ne s'est pas opposé à cette éventualité. Sa philosophie étant toutefois de "faire les choses en tenant compte de leur priorité et des besoins urgents des populations de la commune de Port-Gentil". Aussi, a-t-il rappelé que cette action s'inscrit dans le cadre du vaste programme de réhabilitation des voiries urbaines initié par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, en vue de soulager un tant soit peu le quotidien de ses compatriotes.



qu'auparavant sur la route de Derrière-la SEEG.

## Vie des partis politiques/PDS/Œuvre de bienfaisance

# Une maison neuve offerte à la famille Obiang

SYM

Port-Gentil/Gabon

LE 19 mars 2018 ne sera plus qu'un lointain souvenir pour la famille Obiang. Ce jour-là, elle avait perdu sa maison détruite par une violente tornade, au quartier Salsa, dans le 4e arrondissement de Port-Gentil. Ce sinistre a ému la hiérarchie du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) qui, par le truchement de Carmen Ndaot, cadre de cette formation et par ailleurs ministre de l'Industrie et l'Entrepreneuriat national, vient d'offrir à cette famille une nouvelle demeure construite avec des matériaux durables. La remise des clefs de la maison au représentant de la famille a eu lieu samedi. En présence de plusieurs cadres du PDS et des populations de Salsa. A cette occasion, Monique Roquita, cadre dudit parti, a rappelé que c'est la dixième maison que le PDS fait don aux populations ayant été victimes des sinistres cette année dans les quatre arrondissements de la capitale économique gabonaise. "Il y a quelques mois encore, cette famille dormait à la belle étoile à la suite d'une calamité naturelle. Aujourd'hui elle retrouve le sourire. Le président du PDS, Me Séraphin Ndaot Rembogo ne s'est pas intéressé à l'appartenance politique ou religieuse de la famille Obiang. Il a fait parler son

sens de la solidarité", a-t-



Mme Carmen Ndaot remettant les clés de la maison à la représentante de la famille Obiang.



La maison offerte à cette famille victime d'un incendie en mars dernier.

elle déclaré.

Au nom de la famille bénéficiaire, Ingrid Obiang a exprimé sa reconnaissance aux responsables et aux militants du PDS pour cet élan de solidarité. "Il suffi-sait de passer par ce quartier pour comprendre notre désarroi et notre désespoir. Nous avons sollicité, en vain, le soutien multiforme de plusieurs personnalités de la ville et même des institutions locales. Dès le passage des dirigeants du PDS, nous avons compris que Me Ndaot est le chantre de la solidarité et du partage", a-

t-elle confié. Avant d'ajouter que le Parti pour le développement et solidarité sociale vient de rendre la dignité à sa famille.

Au-delà de la politique, Carmen Ndaot a expliqué à la famille et aux populations présentes, le sens de la solidarité prônée par sa formation politique, et initiée par son premier res-ponsable. Elle a indiqué que cette solidarité a pour but d'impulser le développement, înstaurer un meilleur vivre-ensemble et réduire les inégalités.

#### **APPEL A CANDIDATURES**

Importante Société de la place, recherche dans le cadre de ses activités, des candidats pour le poste

#### CHEF DE SERVICE COMPTABILITE

### Principales Tâches et Responsabilités

- Animer et manager le service Comptabilité ;
- Garantir le respect des normes ISO en vigueur et des processus comptables :
  - Etablissement des procédures de gestion des différents processus comptables Mise en place d'outils de contrôle (instances, indicateurs, rapports)
  - Pllotage par indicateurs de mesure de la performance des processus
- Assurer la préparation des comptes périodiques et annuels de la société ;
- Assurer la gestion du personnel du service comptable ;
- Préparer les comptes de la société et la DSF annuelle
- Elaborer les liasses de reporting au Groupe en respectant les délais impartis ;
- Assurer la supervision de la comptabilité générale ;
- Superviser les travaux comptables d'analyse des comptes de capitaux, de charge
- Préparer les déclarations mensuelles de TVA et les déclarations annuelles des honoraires et d'IRVM:
- Contrôler la cohérence des écritures de paye ;
- Superviser la préparation des échéances mensuelles ;
- Assurer la gestion du personnel du service comptable : notations, entretiens annuels, avancements et promotions, planning des congés, gestion de carrière, etc.;
- Superviser la préparation des états financiers des filiales gabonaises :
- Garantir le respect et l'application de la politique qualité, hygiène, sécurité et environnement de la
- consignes et procédures sécurité en vigueur, à la maîtrise, la prévention et la réduction des impacts environnementaux de la société.

#### Profil:

- Formation initiale: Bac + 4/5 Maitrise ou Master en Sciences de Gestion, Ecole de commerce,
- Excellente technique en comptabilité générale et analytique et en contrôle de gestion ;
- Expérience : 5 ans minimum à un poste similaire ;
- Maitrise du pack office (Word, Excel, etc.) :
- Connaissance des logiciels ERP (BANN, ORACLE, SAP, etc.);
- Expérience dans la mise en place d'un outil ERP (préférence SAP) ;
- Bonne maitrise de l'anglais.

Vous pouvez postulez en nous adressant votre curriculum vitae et lettre de motivation, au plus tard le 30 septembre 2018, par mail à l'adresse suivante :

recrutement.itv@gmail.com